

Fr 22-06-2001



Die Nöding-Chöre in Aktion beim Sängerfest in Konnefeld.

(Foto: Heckmann)

### SÄNGERBEZIRK LÜTZELSTRAUCH

# Im Kanon alle singend vereint

Beim Bezirkssängerfest in Konnefeld spielte die Musik nicht nur vorn, die ganze Zeltbesetzung sang mit.

**KONNEFELD** ■ „Es war super!“ so lautet das Resümee von Bürgermeister Herbert Wohlgemut am Ende des Bezirkssängerfestes des Sängerbezirks „Lützelstrauch“ in Konnefeld. Der Männergesangsverein aus Konnefeld hatte eingeladen und alle waren sie gekommen: Am Samstagabend waren es der Gemischte Chor aus Wichte, der MGV Herlefeld, der Gemischte Chor Neumorschen, der MGV Niederlude, der MGV Altmorschen

und der Singkreis Konnefeld mit einem bunten Programm fröhlicher Volkslieder, die von den Notstromakrobaten und den Happy People mit ihrem modernen Programm ergänzt wurden.

Den Sonntagmorgen gestalteten die „Nöding Chöre“: MGV 1893 Konnefeld, Singkreis Konnefeld, Gemischter Chor Wichte, MGV 1874 Heinebach, alle unter Leitung von Reinhold Nöding, und der Posaunenchor Konnefeld.

Er begann mit einem Festgottesdienst, den Pfarrer Bernd Knobel unter den Titel gestellt hatte, „Jeder kann singen“, wenn auch vielleicht nur am

Traktor oder beim Rasenmähen. Singen gibt der Freude Ausdruck, wie auch der Trauer und dem Leid.“

Im Festzelt hatten sich am Nachmittag der MGV Oberellenbach, der Gemischte Chor Niederellenbach, die Chorgemeinschaft Baumbach-Sterkelshausen, der MGV Braach, der Bezirks-Gemischte Chor und der Bezirks-Männerchor zu den Nöding Chören gesellt und boten ein buntes Programm, was unterbrochen wurde von ganz spontan angestimmten Liedern aus den Bänken heraus. So sprang der Funke immer wieder auf das ganze Zelt über bis zum Abschluss Chorleiter Jochen

Kiesling das ganze Zelt in einem Kanon vereinte.

Es gab zwei Ehrungen: Oskar Musolf für 50jährige Vereinszugehörigkeit und Franz Becker für 50jährige aktive Sängertätigkeit. Gedankt wurde auch dem 1. Vorsitzenden des MGV Konnefeld Eckhard Köthe für seine Organisationsmühe und seine tolle Idee, ein Fässchen zu vergeben (gestiftet von der Brauerei Malsfeld) als Preis für den Chor mit den meisten Stimmungsliedern aus den Bänken. Dies wurde gewonnen von der Chorgemeinschaft Baumbach-Sterkelshausen, was honoriert wurde mit dem Vortrag „Die Getränke sind frei, ....“.

(bf)